



## AKTUELL

# Jedes Jahr erwartet uns ein neues Abenteuer

## LEHRLINGSAUSFLUG 2020

Ein grosses Highlight für die Lernenden beim Hauseigentümerverband Zürich ist der jährliche Lehrlingsausflug. Wir freuen uns jeweils besonders auf diesen Tag, an dem wir den Lernenden aus dem dritten Lehrjahr verabschieden und gleichzeitig den neuen Lernenden begrüssen dürfen.

Wegen der Corona-Pandemie führte uns dieses Mal der Ausflug nicht wie in den letzten paar Jahren nach Deutschland in den Europa-Park Rust, sondern nach Spreitenbach. Dort besuchten wir zuerst die Umwelt-Arena und gleich danach die ganz in der Nähe gelegene Gokart-Bahn.

Los ging es in der Umwelt-Arena mit interessanten und nützlichen Informationen, wie wir unseren Alltag umweltfreundlicher gestalten können. Danach hatten wir die Gelegenheit, die interaktiven Ausstellungen anzuschauen und gleich selber auszuprobieren. Zum Abschluss





durften wir im Indoor-Parcours mit verschiedenen Fortbewegungsfahrzeugen wie E-Bikes, Segways sowie Tretkarts und Trottinetts Testfahrten durchführen.

Nach dem leckeren Mittagessen im Ikea-Restaurant ging es direkt weiter auf die Gokart-Bahn. Dort erhielten wir zuerst eine kleine Einführung in die Geheimnisse der Elektro-Gokarts, und schon kurz darauf sassen wir in den kleinen Flitzern, mit welchen wir uns auf der Rennbahn duellieren konnten. Mit kleinen Verschnaufpausen zwischendurch, die nötig waren, um frische Energie für die weiteren Fahrten zu tanken, verbrachten wir so den restlichen Nachmittag auf der Gokart-Bahn.

Dieser Tag war lehrreich, interessant und hat uns wirklich Spass gemacht. Wir alle hoffen sehr, dass uns der HEV Zürich noch viele weitere spannende Ausflüge ermöglichen wird.

Autor: Nafisa Hossain, Lernende im 2. Lehrjahr, HEV Zürich